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令和元年度一般会計補正予算など
9議案を承認･可決･同意 可決

1,390万円

21万7千円

95億4,790万円

10億7,691万7千円

令和元年度6月補正予算

6月定例会を開催 会期　6月4日～6月14日

　令和元年６月定例会では、条例一部改正の専決処分の承認が３議案、特別会計公共下水道補正
予算の専決処分の承認が1議案、条例制定が1議案、条例一部改正が1議案、一般会計補正予算が
1議案、物品購入契約が１議案、教育委員会委員の任命が１件の９議案が提出されました。すべてが
原案のとおり承認・可決・同意されました。

任期：令和元年７月１日から令和5年６月30日まで契約金額：4,389万円（内消費税額等399万円）
受渡期間：令和2年2月28日

教育委員会委員  田中 公敏 氏物品購入契約の締結について

一　般　会　計

特　別　会　計
公 共 下 水 道

会 計 名 補 正 額 総 額

災害対応特殊消防ポンプ
自動車を購入します

教育委員会委員の
任命に同意

　６月本議会中において２名の議員が台湾へ記念式典に行き、７日（2日目）の一般質問を欠席したことが
新聞にも掲載されました。
　町民の皆様には、多大なご迷惑をおかけし誠に申し訳ありませんでした。この件につきまして、全議員で
協議したところ、「町民皆様の不信感につながる」「議員はどうあるべきか」「町議会の品位が問われてい
る」など多くの意見があり、今後は、議員の職責を自覚し、二度とこの様な町民皆様の信頼を失う行動を
しないよう厳命しました。また、最終日の本議会前において欠席議員２名から謝罪文が提出されました。
　つきましては「議会だより」においてご報告させて頂き、町民の皆様に改めて心からお詫びを
申し上げます。

多度津町議会 議長　 村井　勉

お詫び
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令和元年  第2回6月定例会　審議結果

採決結果　　○ ：賛成　×：反対　欠：欠席　退：採決退席
　　　　　　可：可決　否：否決　同：同意　承：承認　認：認定　採：採択　不：不採択　許：許可
議長は可否同数の場合のみ表決権があります。（議長　議席番号 1番　村井　勉）

議案名等

採
決
結
果

議席番号

議案
第１号

議案
第2号

議案
第3号

議案
第4号

議案
第5号

議案
第6号

議案
第7号

議案
第8号

議案
第9号

承

承

承

可

可

可

可

同

承

許

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○閉会中の継続調査について

議員名

専決処分の承認について（多度津町税条例
等の一部改正）

専決処分の承認について（多度津町都市計
画税条例の一部改正）

専決処分の承認について（多度津町国民健
康保険税条例の一部改正）

多度津町火災予防条例の一部改正に
ついて

令和元年度多度津町一般会計補正予算
（第１号）

物品購入契約の締結について

教育委員会委員の任命について

専決処分の承認について（令和元年度多度
津町特別会計公共下水道補正予算(第1号)）

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

志
村
　
忠
昭

尾
崎
　
忠
義

渡
辺
美
喜
子

隅
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美
子

古
川
　
幸
義

小
川
　
　
保

村
井
　
保
夫

金
井
　
浩
三

松
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忠

中
野
　
一
郎

兼
若
　
幸
一

天
野
　
里
美

門
　
　
秀
俊

村
井
　
　
勉

善通寺市・琴平町・多度津町学校給食セン
ター条例の制定について
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古
川 
幸
義
議
員

Q 優先順位はどの様に決定するのか。
　老朽化の度合いや緊急性など総合的に勘案し、優先順位を

つけていきます。
総務課長

　早急に点検マニュアルを作成し、施設管理者による点検、診
断、保全に努めていきます。
建設課長

Q 対策はどうするのか。

　特定財源を最大限有効に活用できるよう、今後研究、検討を
進めていきます。
総務課長

Q 財源はどうするのか。

Q 　4月20日に町民体育館2階の壁・扉部の剥離倒壊する事故があったが、
本町の管理する公共施設の老朽化が進み今後対策が必要と思われる、
対策・対応を問う。点検と補修は今までどれだけ行ったのか。

過去5年間の修繕工事として、駐輪場の修繕工事、武道館の雨漏
り修繕工事、体育館外壁タイル改修工事、音響設備更新工事、テニスコー
ト改修工事を行いました。

町長

Q 事故発生後の連絡と通知はどうしたのか。
　今回の事故が休日であった為、報告に遅れなどの不具合が起き

たことをお詫びいたします。今後迅速な対応を進めていきます。
教育長
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■
障
害
者
の
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戸
内
国
際
芸
術
祭
の
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捗

状
況
に
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て

一市
二
町
の
給
食
セ
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に

つ
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て

■■

渡 

辺 

美 

喜 

子
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員

■
ワ
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女
性
が
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に
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に
つ
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て

■
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ク・マ
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ン
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に
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て

■

中
野 
一
郎
議
員

Q 親亡き後、住み慣れた地域で生活ができる場について、考えを問う。
　医療機関や支援事業者、また近隣市町と連携を行い、居住の場の

確保に努めていきます。

Q 町にはグループホームの支援について、どのような支援があるのか。
　グループホーム施設整備にあたり、補助金などの国と県

からの財政的支援があり、町としては施設整備に向けた相談、開設までに
必要な申請及び事務手続きに関する支援や情報提供を行います。

健康福祉課長

Q 　関係する保護者の皆さんにセンターの概要、調理業務の内容、配
送方法などについての説明や見学の予定の計画は。

学校や子どもに深く係わり保護者皆様の関心が強い事項であ
り、1市2町で共通化して報告し、様々な学校での会を利用して説明会を開
催します。センターの見学ができるように設定します。

教育長

町長

Q 行政のトップとして、今後どのような取組をされるのか。
　障害者の皆さんが自分の住み慣れた場所で安心・安全に暮らして

いく為の支援をします。このことは町の責務だと思います。
町長

　本年4月には臨時職員1名を雇用し2名体制でスズメバ
チの駆除や草刈などの環境整備を行っています。今後、多度津駅から港ま
での案内図や掲示板、のぼり、まち歩きマップの増刷、港浮き桟橋場が大
変混雑するのでチケット売り場の位置の変更、仮設トイレ、危険地域への進
入禁止の防止柵の設置などを行います。

政策観光課長
Q 　瀬戸内国際芸術祭2019、今後の環境整備は。

Q 　ワーク・ライフ・バランス※1や女性が活躍できる環境づくりの
取組は。
住民環境課長　「瀬戸内中讃定住自立圏女性活躍推進協議会」主催の
講演会において、７つの省庁で審議会メンバーを勤められているアナウン
サーの木場弘子氏を講師に迎え、女性活躍推進講演会を実施する予定で
す。当該講演会により多くの参加者を募り、聴講いただくことで啓発に繋
げたいと考えています。

総務課長 固定資産台帳の有効活用を図るため、既に公表している自治
体の資料を参考に、減価償却累計額等の公表に向け、整備を進めていき
たいと考えています。

Q 　地方公会計※2の整備を。

Q 　リスク・マネッジメント※3は。
町長　危機管理マニュアルの作成を含め、危機管理体制の強化に向け、
様々な方策を検討していきたいと考えています。

ワーク・ライフ・バランス…仕事、家庭生活、地域生活、自己啓発など、様々な
活動が自分の希望するバランスで無理なく実現できる状態のこと。
公会計…政府・地方自治体・特殊法人など、公共部門の会計基準・会計技術。
リスク・マネッジメント…危機（リスク）管理（マネジメント）のこと。危機とは、
自治体で発生する事故・事件のことで、管理とは、障壁となる危機及びその危
機が及ぼす影響を正確に把握すること。

※1

※2

※3
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■

公共施設の安全管理は。Q
　町民体育館で起きた壁倒壊事故を受け、固定資産台帳に登載さ

れている公共施設９３か所について目視等による点検を行いました。修繕
に急を要すると思われる施設は15カ所あり、立入禁止等の対応を行いま
した。幼稚園、学校及び町所有の公園内の遊具については、定期点検を実
施し随時修繕をしています。今後は、公共建築物維持管理点検マニュアル
を作成し定期点検及び修繕を行っていきます。

町長

　子育て世代包括支援センターの相談及び放課後児童クラブの利
用状況及び要望は。

Q

　相談件数は現在まで440件です。主な内容は発達や発
育、育児に関する相談となっています。放課後児童クラブの利用状況は4
校区全学年で247名の児童が利用しています。利用者の要望として「外で
遊びたい。」等の意見がありました。

健康福祉課長

　多度津小、中学校等に防犯カメラ等を設置しています。教職員
が防犯マニュアルの確認を行い、危機管理意識を持つよう研修を行ってい
ます。防犯システム状況について確認し防犯体制の強化を図ろうと考えて
います。

教育長
　幼稚園・小・中学校の周辺及び敷地内の防犯管理は。Q

　すべての教室に空調設備を設置しているわけではありません。
今後は、教室環境の実態を踏まえて学校と相談しながら、空調も含めた教
育環境の在り方について検討します。

教育長
　通級指導教室のエアコン設置を。Q

Q 　我が国の人口が減少局面にある中、本町の幼稚園・小学校もデコ
ボコがあるも全て減少傾向にある。義務教育の意義は相当数の同級
生や先輩・後輩と学習するなど共に社会生活に必要な知識教養を身
につける事が重要であり、統合の方向性、園舎・校舎の建て替えも踏
まえて考え方を質す。

　幼稚園は現行の４園から１園に再編するが、小学校も現行の４
校では適正規模が満たされない事などがあり、今後、協議検討します。
教育長

Q 　共同給食センターの運用について①設備関係・調理事業者・調理
員などの準備は。②地産地消、食材調達システムならびに学校栄養
職員との連携は。③文部科学省通達の学校給食衛生管理基準など
を問う。

　躯体工事は予定通り完成状態であり、機械及び設備類の設置、
試運転などは総て、６月中に竣工予定です。
教育長

　調理事業者は株式会社 東洋食品で、調理員は現在就労中
の職員から希望の全員を採用。又、食材調達、地産地消の方法はセンター
協議会において地元業者の優先登録を設けます。学校栄養職員と共に、物
資納入の運営ならびに予算措置、アレルギー対応など様々な協議を進め
ています。

教育課長

小 

川
　 

保

員
議
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　県中讃土木事務所では、自転車歩行者道の設置や交差点部
の右折車線の設置計画、町としては、町道部分への停止線設置、交差点前
の町道路面に注意喚起表示等の交通安全対策を行う予定です。併せて、
交通事故防止の啓発活動を通して、交通マナーの向上を図っていきます。

Q 　2020年度開通予定の県道205号多度津丸亀線の開通に伴う事
故防止対策は。
建設課長

Q
　幼稚園27年度、丸亀市2園合併園児数192名、さぬき市2園

合併園児数50名、小学校28年度、三豊市4校合併児童数340名、三豊市
2校合併児童数188名、29年度、さぬき市2校合併児童数480名、31年
度、さぬき市2校合併児童数265名、東かがわ市2校合併児童数434名が
直近のデータです。

県内自治体での幼稚園、小学校統廃合時の園児、児童数は。
教育課長

　実績に基づく概算で10年間で幼稚園の人件費4園で約9億
9,000万円、1園で約8億9,000万円、管理費4園で約1億4,000万円、1
園で6,500万円です。小学校の経費について詳細な調査が行えてない
が、本年度小学校関連予算合計が1億2,400万円程度なので、10年間4
校で12億4,000万円程度必要になります。

教育課長
Q 再編が10年延期された場合の相対的経費は。

Q 自治会･水利組合が管理する用水路、道路側溝以外の維持管理は。
　建設課が道路台帳等により管理水路の把握をしているが、町内全

水路の管轄の把握はできていません。自治会要望等で水路の改善要望が
あったものは、水利組合と協議を行い対応しています。また、例外として業
者委託により対応しています。

町長

健康福祉課長
Q

　聴覚障害者で、身体障害者手帳を持っている方は、78名
です。

多度津町において、聴覚障害者は何人か。

健康福祉課長　県内では、高松市が高松市手話言語及び障害のある人
のコミュニケーション手段に関する条例を初めて施行、丸亀市は今年の施政
方針で取り組むことを明言しています。今後町民の理解を深めるため広報、
啓発に取り組んでいきます。

Q 手話言語条例の導入についての考えは。

Q 集団登校している小学校は。
　四箇小学校と豊原小学校です。白方小学校と多度津小学校は

集団登校していませんが、年度初めや学年初めに集団登校的な形をとり
通学路を確認しています。

教育長

Q
　各地区の駐在所の方、交通指導員、民生委員、主任児童委員、 

自治会、PTAの方々等が見守り活動を実施していただいております。

学校、地域住民による見守りについては。
教育長

Q 通学用ヘルメット無償配布の考えはあるのか。
　県下の小学校では現在実施していません。費用対効果など検

討していきます。
教育長

隅 

岡
　
美 
子
員
議

 
 

兼 

若
　
幸 

一

員
議
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■
瀬
戸
内
国
際
芸
術
祭
2
0
1
9

に
つ
い
て

■
ふ
る
さ
と
納
税
に
つ
い
て

門
　
秀 
俊

員
議

■
緊
急
避
難
路
の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
等

に
つ
い
て

各
地
区
公
民
館
に
つ
い
て

■

　瀬戸内国際芸術祭2019での屋内屋外の作品数は。前回と同様
のもあると思うが新しくできる作品数は。

Q

　本芸術祭における作品は屋内9作品、屋外3作品で合計12作品。
新しく出展は9作品です。
町長

　ふるさと納税における前年度の実績について寄付金での返礼品
と手数料の実績はどのようになっているのか。

Q

　平成30年度中のふるさと納税による寄付件数は6,250
件、寄付総額は1億2,400万6,000円でした。返礼品の調達に係わった経
費が約4,200万円、寄付申込みの窓口として活用している各種ふるさと納
税ポータルサイトの利用料、決済手数料、広告費などの経費の合計額が約
1,300万円ですので寄付総額の約５５％に当たる約6,900万円が各種まち
づくりに生かされています。

政策観光課長

　高見島以外での多度津町での催しの予定は。同様に佐柳島への
アピールはどのようにしているのか。

Q

　新しい県内連携事業として、現在芸術祭の会場を持つ各
自治体が推薦する場所をめぐるスタンプラリーが実施されています。佐柳
島へのアピールについては、多度津町地域おこし協力隊が佐柳島に特化し
たマップを作成しています。

政策観光課長

交通機関の利用は前回と同様か、また、港の駐車場の確保は。Q
　港から高見島までは前回同様1日5往復、本島・高見島・

粟島間の横の航路についても開設予定です。港湾施設を臨時駐車場とし、
平日限定として町民スポーツセンターの駐車場、休日限定として町役場第
2駐車場も準備します。

政策観光課長

　各施設については、老朽化による修繕の必要な箇所や生活
様式の変化により改修が必要な施設もあるので、今後も優先順位をつけ、
必要な修繕や改修を図っていこうと考えています。

Q 　各公民館施設は、築年数からも今後のあり方を考えなければなら
ない時期にきていると思うが、その考えはあるのか。また、公民館の
トイレを洋式トイレに改修を。

教育課長

Q 　跨線橋の建設費は約8億円、そのエレベーター設置費用は約2億
5千万円かかる。利用者が少ないと思われるエレベーター建設をJR
のエレベーター建設時期にあわせて建設し、多くの町民、特に高齢
者の方が必要としている公共交通機関の充実に変更できないか。

　この跨線橋は、高齢の方、障害がある方、妊娠している方など
様々な利用者を想定しています。29年3月に町道認定されており、「多度
津町移動等円滑化のために必要な道路の構造に関する基準を定める条
例」第11条第2項には、「高齢者、障害者等の円滑な移動に適した構造を
有する立体横断施設にはエレベーターを設けるものとする。」と定めてい
ることから、エレベーターの設置を行うこととしています。町独自の公共
交通体系をつくっていくことで、町民皆様の幸せの向上につながり、住民
サービスの向上につながるのであれば、模索していかなければいけない
と考えています。

町長

松 

岡
　
忠

員
議
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■「
新
漁
業
法
」に
よ
る
町
沿
岸

漁
業
者
と
漁
協
経
営
へ
の

影
響
に
つ
い
て

■「
種
子
法
」廃
止
に
と
も
な
う

町
内
、J
A
、生
産
農
家
へ
の

影
響
に
つ
い
て

産業課長　①昭和27年に定めた法律を平成30年4月1日に廃止、「香川
県主要農作物採種事業実施要領」を改正、明確化しています。②優良な種
子の生産と供給は、従来どおり厳しい圃場管理で円滑に行われています。
③全国で9道県が種子法に変わる条例を制定していますが、香川県では考
えていないとのことです。

Q 　①種子法廃止に伴う県、町、耕種農家への影響は。②香川県主要
作物種子協会、JAの種子生産の役割は。優良種子の生産と供給の
円滑化は。③「うどん県」と胸のはれる種子法の条例化は。

　①多度津漁協38人、白方28人、高見63人、計129人です。
②構成は9団体で、坂出3漁協235人。宇多津107人。丸亀2漁協146人。
多度津3漁協で合計617人です。③漁業権優先順位の廃止、企業容易参
入、漁場秩序保持や漁業権の安易な転売、漁協の操業区域が狭くなる等
の懸念があります。

産業課長

Q 　①町内の漁協別の組合員数は。②中讃地区漁業組合数と組合員
数は。③沿岸漁業、養殖漁家に及ぼす影響は。④「水産改革法」(新
漁業法)に対する町、県の考え方と対応は。

　④昨年12月定例会で、農林水産大臣、水産庁長官、県知事に「水
産対策の改革に慎重な検討を求める意見書」を町議会で提出しており、10
月12日付で香川県議会も同様の意見書を提出しています。今後は、町内
各漁協及び県と情報共有を図り、国の動向にも注視していきます。

町長

 
 

尾 

崎
　
忠 

義
員
議

善通寺市・琴平町・多度津町学校給食センターの内覧会へ

6月19日、善通寺市・琴平町・多度津町学校給食センターの内覧会へ参加しました。
2学期からの給食が楽しみですね。



を
し
て
い
る
こ
と
も
あ
り
、何
年
か
か
る

か
を
言
う
こ
と
は
難
し
い
。

　
　
町
道
に
面
し
た
私
有
地
か
ら
竹
や

木
が
町
道
に
は
み
出
し
て
い
る
場
合
に
、

所
有
者
に
ど
の
よ
う
に
周
知
を
し
て
い

る
の
か
。

　
　
町
道
に
木
が
は
み
出
し
て
い
る
場

合
で
、通
行
に
支
障
が
あ
る
と
判
断
し

た
場
合
は
所
有
者
に
文
書
で
対
応
を

お
願
い
し
て
い
る
。ま
た
、事
故
発
生

が
予
想
さ
れ
る
時
は
、道
路
管
理
者
と

し
て
緊
急
的
に
町
が
最
小
限
の
対
応

を
し
て
い
る
。

　
　
災
害
対
応
特
殊
消
防
ポ
ン
プ
車
の

特
徴
を
説
明
し
て
も
ら
い
た
い
。使
い
方

は
ど
う
な
る
の
か
。

　
　
災
害
対
応
特
殊
消
防
ポ
ン
プ
車
は

通
常
の
消
防
ポ
ン
プ
車
と
同
じ
も
の
で

あ
り
、緊
急
消
防
援
助
隊
の
補
助
要
綱

に
合
わ
せ
て
い
る
。

　
　
た
め
池
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ
プ
浸
水
想

定
区
域
図
作
成
業
務
4
1
8
万
円
が

計
上
さ
れ
て
い
る
が
、町
内
の
た
め
池

全
て
が
対
象
に
な
る
の
か
、い
つ
頃
作

成
出
来
る
の
か
。

　
　
た
め
池
台
帳
上
で
は
9
6
箇
所
で

あ
る
が
、今
回
の
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ
プ
で
の

調
査
対
象
は
中
規
模
た
め
池
の
4
4
箇

所
で
、全
額
が
国
庫
補
助
事
業
の
た
め

今
年
度
中
に
作
成
予
定
で
あ
り
、成
果

物
は
危
機
管
理
室
に
提
供
す
る
予
定
で

あ
る
。

　
　
民
間
危
険
ブ
ロ
ッ
ク
塀
の
撤
去

支
援
事
業
補
助
金
は
1
0
件
と
い
う

こ
と
だ
が
、補
助
は
ブ
ロ
ッ
ク
塀
の
優

先
順
位
な
の
か
申
し
込
み
順
な
の
か
、

基
準
は
あ
る
の
か
。ま
た
、当
初
予
算

の
1
0
件
分
は
す
べ
て
補
助
が
済
ん

だ
の
か
。

　
民
間
危
険
ブ
ロ
ッ
ク
塀
撤
去
支
援

事
業
費
1
6
0
万
円
と
あ
る
が
、県

支
出
金
で
4
0
万
円
と
国
庫
支
出
金
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・・
各
委
員
・
傍
聴
議
員
か
ら
の
質

疑
、意
見
、要
望
。　  

・・執
行
部
か
ら
の

答
弁
。

　
　
体
育
施
設
管
理
費
の
工
事
費

4
9
万
5
千
円
は
体
育
館
の
補
修
と

聞
い
て
い
る
が
、緊
急
点
検
を
行
っ
た

他
の
施
設
全
体
で
の
補
修
工
事
費
は

ど
う
な
っ
て
い
る
か
。

　
　
4
9
万
5
千
円
は
体
育
館
ト
イ

レ
の
補
修
費
で
あ
り
、事
故
の
あ
と
に

各
所
管
課
で
全
公
共
施
設
の
点
検
を

行
い
、危
険
箇
所
が
1
5
箇
所
あ
っ
た

の
で
建
設
課
職
員
と
再
度
確
認
し
た

上
で
専
門
業
者
と
も
現
地
確
認
を
し

て
、必
要
な
工
事
費
用
は
9
月
補
正
で

対
応
し
た
い
。

8
0
万
円
を
計
上
し
て
い
る
の
が
良

く
分
か
ら
な
い
。

　
　
民
間
危
険
ブ
ロ
ッ
ク
塀
撤
去
支
援

は
当
初
予
算
の
1
0
件
分
は
4
月・5

月
の
申
請
分
で
達
し
て
い
る
の
で
、県
と

協
議
し
な
が
ら
1
0
件
分
の
追
加
補
正

を
さ
せ
て
も
ら
っ
て
い
る
。補
助
は
申
請

順
に
な
る
。

　
民
間
危
険
ブ
ロ
ッ
ク
塀
撤
去
支
援
事

業
1
6
0
万
円
に
対
し
て
2
分
の
1
が

国
庫
支
出
金
で
4
分
の
1
が
県
支
出
金

と
し
て
歳
入
で
計
上
し
て
い
る
。

　
　
自
治
会
要
望
と
し
て
何
件
く
ら
い

出
て
い
る
の
か
。自
治
会
長
に
は
責
任
が

あ
る
の
で
要
望
し
た
も
の
が
、い
つ
頃
に

な
る
の
か
話
を
し
て
も
ら
い
た
い
。

　
　
自
治
会
要
望
は
3
0
年
度
に
5
6

件
、3
1
年
度
に
5
9
件
出
て
お
り
、土

木
関
係
が
多
い
の
で
優
先
的
に
や
っ
て
い

く
つ
も
り
で
あ
る
が
、当
初
予
算
の
約

2
，0
0
0
万
円
程
度
と
補
正
予
算
の

約
1
，0
0
0
万
円
程
度
で
実
施
し
て

い
く
予
定
で
あ
る
。今
ま
で
溜
ま
っ
て
い

た
も
の
を
財
政
を
考
え
な
が
ら
順
番
で

や
っ
て
い
る
た
め
、5
〜
6
年
前
の
も
の

10

委 

員 

会 

報 

告

た
め
池
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ
プ

体
育
館
の
管
理

民
間
危
険
ブ
ロ
ッ
ク
塀

町
道
に
面
し
た
私
有
地
か
ら

は
み
出
し
て
い
る
樹
木
の
対
応

総
務
教
育
常
任
委
員
会

６
月
１１
日
開
催

委 員 会 報 告

自
治
会
要
望

災
害
対
応
特
殊
消
防

ポ
ン
プ
車



　
　
パ
ー
ク
＆
ラ
イ
ド
の
利
用
者
が
新

庁
舎
や
ホ
ー
ル
棟
の
駐
車
場
を
無
断
で

利
用
す
る
こ
と
も
考
え
ら
れ
る
の
で
、

防
止
策
を
検
討
す
る
べ
き
で
な
い
か
。

　
　
パ
ー
ク
＆
ラ
イ
ド
は
JR
利
用
者
、

役
場
に
用
事
が
あ
る
人
は
庁
舎
駐
車

場
と
明
確
に
分
け
て
利
用
者
が
不
便

に
な
ら
な
い
よ
う
に
、ま
た
、間
違
っ
た

利
用
が
な
い
よ
う
な
防
止
方
法
を

色
々
と
考
え
た
い
。

　
　
新
庁
舎
は
2
階
建
て
に
な
る
の
か
、

ま
た
、現
在
の
福
祉
セ
ン
タ
ー
の
各
部
屋

は
確
保
出
来
る
の
か
。

　
　
庁
舎
棟
の
事
務
ス
ペ
ー
ス
は
１
階

と
2
階
と
し
て
3
階
に
は
議
場
を
配
置

す
る
こ
と
に
な
り
、現
在
の
福
祉
セ
ン

タ
ー
に
あ
る
教
育
課・産
業
課
は
庁
舎
棟

に
入
り
、そ
の
他
の
会
議
室
等
の
部
屋
が

ホ
ー
ル
棟
に
確
保
す
る
予
定
で
あ
る
。

　
　
耐
震
構
造
と
免
震
構
造
な
ど
を
比

較
し
て
い
る
が
、震
度
７
の
可
能
性
も
あ

る
の
で
震
度
を
何
に
想
定
し
て
い
る
か

聞
き
た
い
。

　
　
建
築
基
準
法
に
基
づ
き
大
規
模
地

震
の
震
度
6
強
か
ら
7
を
想
定
し
て
倒

壊
し
な
い
計
算
を
し
た
上
で
、重
要
度
係

数
1
．5
倍
の
数
値
を
採
用
し
て
い
る
。

　
　

　
　
敷
地
幅
が
限
ら
れ
た
中
で
新
庁
舎

の
耐
震
と
か
ＪＲ
と
の
境
界
や
高
圧
線
か

ら
の
制
約
が
あ
る
の
で
、建
設
位
置
を
ず

ら
す
こ
と
も
必
要
で
は
な
い
の
か
。

　
　
建
築
位
置
や
建
築
面
積
等
は
基

本
計
画
に
基
づ
く
建
設
予
定
地
で
の

制
約
条
件
を
満
た
し
て
検
討
し
た
も

の
で
あ
る
。
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新
庁
舎
の
構
造

建
設
位
置

委 員 会 報 告

新
庁
舎
建
設
特
別
委
員
会

                 

4
月
１8
日
開
催

新
庁
舎
の
階
層

新庁舎建設特別委員会視察研修 新庁舎整備事業に
ついて7名参加5月15日～17日

たかちょう あさごし

たかちょう

あさごし

▲兵庫県朝来市役所での
　視察研修の様子

▲兵庫県多可町役場での
　視察研修の様子

▲兵庫県南あわじ市庁舎視察

　多可町庁舎は平成30年10月竣工、延面積4,921㎡、耐震4層で
す。耐震性と機能性に重点を置き、外観が大きなガラス張りで明るく、
広くワンストップ住民サービスを考慮、窓口は利用しやすいローカウン
ターを配置していました。
　朝来市庁舎は平成28年竣工、延面積6,279㎡、免震5層です。窓口
機能は市民サービスの充実、議会機能は議会諸室の集約化、明快な
動線でセキュリティの確保、庁舎独自の機能として人々が集まるス
ペース（多目的ホール）がありました。

　南あわじ市庁舎は、平成27年
竣工、延面積7,055㎡、免震4層
です。庁舎は防災に特に力を入
れ、免震とし防災拠点としての役
割を担っています。議場において
はインターネット及び本庁舎ロ
ビーに設置のモ二ターテレビによ
り中継を実施していました。

駐
車
場
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夏
休
み
も
終
わ
り
、よ
う
や
く

子
ど
も
た
ち
の
笑
い
声
が
、教
室

い
っ
ぱ
い
に
ひ
び
い
て
い
ま
す
。

　
ひ
ま
わ
り
は
、元
気
で
明
る
い

イ
メ
ー
ジ
の
夏
の
花
で
す
。ま
っ

す
ぐ
に
伸
び
た
茎
の
よ
う
に
、信

念
を
貫
く
、責
任
感
の
あ
る
大
人

に
な
り
、子
ど
も
の
手
本
と
な
り

た
い
も
の
で
す
。

９月10日（火）午前9時から開催予定
※一般質問は12日（木）・13日（金）を予定
していますが、質問者数により１日になるこ
ともあります。詳しい日程等は議会事務局
までお問い合わせください。

住所、氏名、年齢を傍聴人受付票に記入し、受付箱に投函して傍聴席にお入りください。
受付票（個票）を受付箱に投函することにより個人情報の保護に努めます。
議会の様子を傍聴してみませんか。

月 日 曜日 会議等

第1回議会広報編集委員会

新庁舎建設特別委員会

第2回議会広報編集委員会

第３回議会広報編集委員会

新庁舎建設特別委員会視察研修（～17）

新庁舎建設特別委員会

議会運営委員会

定例会議案勉強会

12 30 木金

4

定例会議案勉強会5

議会を見にきませんか

議会の動き 4月～6月 

会議等

5

18 木

26 金

10 金

15 水

21 火

27 月

29 水

6

3 月 議会運営委員会

4 火 定例会（提案説明）

6 木 定例会（一般質問）

7 金 定例会（一般質問）

11 火 総務教育常任委員会

14 金 定例会（議案審議）

19 水 善通寺市・琴平町・多度津町
学校給食センター内覧会

役場5階にて受付をお願いします。
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